

城南公民館学習グループ連協だより

編集・発行：城南公民館学習グループ連絡協議会 編集協力：城南公民館

【会長挨拶】

城南公民館学習グループ連絡協議会 会長 青木 節子

令和5年の新春を迎えたばかりと思っていましたが、すでに3月に入り今年度も残りわずかとなりました。

コロナ禍のため前年度までは、学習グループの活動や発表が大きく制限され、さみしい事態に陥っていました。

しかし、今年度は研修旅行だけは見合わせましたが、その他の行事は殆ど実施することができました。中でも、11月の文化祭は、地域の方々をはじめ大勢の皆様方に、多大なるご協力をいただき、盛大に開催されました。公民館前の駐車場でのボランティアの会主催のバザーでは、出品物すべてが完売との嬉しい報告をいただきました。そして、3月の行事で芸能発表会、大掃除等もスケジュール通りに実施される予定です。

長期間にわたりコロナウイルスに翻弄され、今まで先の見えない暗さの中に置かれてきましたが、これからはウイズコロナといわれる中で、公民館で仲間たちと会えること、そして、楽しく活動できることの喜びに感謝しながら活動を続けて行きたいと思います。

令和4年度学習グループ連協役員



総会【令和4年4月12日】

3年振りに対面での総会を実施し、学習グループ連絡協議会の新体制が始まりました。

《役員紹介・敬称略》

会 長：青木 節子（フラサークル城南）

副会長：茂木 喜久（城南写真クラブ）

副会長：久保田 一浩・萩原 和枝（城南童謡を歌う会）

書 記：大竹 博子（快適健康塾）

会 計：小野田 カヨ子（ラ・ハイナ）

監 査：和田 静代（城南ストレッチ体操クラブ）

令和4年度
城南公民館学習グループ連絡協議会総会

目 録 (1) 令和3年度事業報告について
(2) 令和3年度収支決算並びに監査報告について
(3) 令和4年度役員について (附)
(4) 令和4年度事業計画 (案) について
(5) 令和4年度収支予算 (案) について
(6) その他

除草作業



7月16日(土)朝6時30分より、公民館周りと北側駐車場の除草を行いました。植え込みの中のつる草や下草、土手の細かい草、また側溝や倉庫周りなど、集まってくださった会員の皆さんは汗をかきながら、1時間ほどで作業を終りました。草を詰めたゴミ袋も大量で、何度も往復して運びました。暑い中、参加してくださった皆さん、本当にお疲れ様でした。



ロビー展示



4月：城生絵手紙クラブ



6月：竹彩の会



7月：城南写真クラブ



11月：城南短歌会

第43回城南地区文化祭

11月5日・6日開催

今年度はコロナ禍で、3年振りの文化祭開催となりました。

舞台発表では、16組の団体が参加し、コーラス、フラダンス、八木節などが発表されました。久し振りのため、皆さん生き生きと楽しそうでした。

作品展示や模擬店も実施され、今年は文化祭が出来て良かったなと思います。

しばらくはウィズコロナの状態が続くと思いますが、令和5年も文化祭が出来る事を願っています。



学習グループ見学・体験月間

12月中開催

2年前の体験月間の後、1人の方が私たちのサークルに入会されました。会員の高齢化等で、やむを得ず会を去られた方がいた矢先だったので、大変うれしかったことを覚えています。人が集い、共に活動することは、楽しみの一つです。「健康維持や認知症予防・趣味を楽しむ場」としてのサークル活動を大切に、仲間と生き生きと過ごす「生活の場」へと、広げていきたいと思っています。



しののめ信用金庫城南支店でのロビー展

6月：城生絵手紙クラブ



公民館隣のしののめ信用金庫城南支店では、年間を通してロビー展示を開催しています。今年度の参加団体はご覧の通りでした。
来年度もお楽しみに☆彡

7月・8月：城南写真クラブ



12月：竹彩の会

編集後記(公民館より)

今年度も学習グループ連絡協議会の会報を発行することができました。

公民館の行事に1年間ご協力いただきまして、心より感謝申し上げます。

各行事のコメントは、役員の皆さんが分担して書いてくださいました。

来年度も益々のご活躍をお祈りしています。

